

令和2年3月21日

入所者家族・関係者各位

サンシャインホーム  
施設長 奥下 洋平

### 令和2年2月22日（土）より実施している面会禁止について

令和2年2月16日（日）に新型コロナウィルス感染症対策専門家会議において、新型コロナウィルス感染症は、流行前の「国内発生早期」であるとの認識が示されたことから、当施設において令和2年2月22日（土）より面会禁止とさせていただいており、ご家族・ご関係者様におかれましては、大変な心配とご不便をおかけしております。皆さまのご協力により、新型コロナウィルス感染症やインフルエンザに代表される季節性の感染症の発症もなく、散発的な発熱者はいらっしゃるもの皆さま概ね穏やかに過ごされております。

令和2年3月19日（木）に新型コロナウィルス感染症対策専科会議が開催され、国民一丸として感染症対策に取り組んだ結果、現在のところでは大きな増加も見られておらず、お住まいの地域や環境によっては学校やイベントの再開も検討されることと示されました。しかしながら、高齢者や持病のある方に接する機会のある職業ならびに家庭の方に対し、高齢者や持病のある方に接する機会のある、医療、介護、福祉ならびに一般の事業者で働く人は一層の感染対策を行うことが求められ、発熱や感冒症状の確認ならびに、感染リスクの高い場所に行く機会を減らすなどの対応が当分の間求められました。これまでの国内外の感染例でも、家庭内の感染の拡大はよくみられており、同居の家族、特に、そのご家庭の高齢者を訪問される際には、十分な体調確認を行った上で、高齢者の方と接していただくようになると示されていることから、面会禁止の措置を継続いたします。

新型コロナウィルス感染症は高齢者ほど重症化しやすいとされていることから、ご家族・ご関係者さまにおかれましては、今しばらくのご理解とご協力を願いいたします。